
ПРОТОКОЛ 

собрания членов Презизиума 

Федерации гребного слалома России 

 

г. Окуловка                                                                                                         18 июля 2021 г. 
 

Присутствовали члены Президиума: Папуш Сергей Павлович; Коперина Татьяна 

Анатольевна; Паутов Михаил Николаевич; Гвоздева Ольга Владимировна; Козлов 

Николай Алексеевич; Третьяков Андрей Владимирович; Слотин Юрий Михайлович. 

Приглашенные: старший тренер резервного состава сборной команды России Евгений 

Александрович Доронин. 

Председатель собрания – президент ФГСР С.П. Папуш. 

Председатель огласил вопросы, которые планируется обсудить: 

1. Состояние дел в сборной России перед стартом Игр XXXII Олимпиады в Токио. 

2. Отчет старшего тренера резервной сборной России Е.А. Доронина о выступление 

команды на первенстве мира в Тацене (Словения). 

3. О Первенстве России до 19 лет. 

4. Подготовка к первенству России до 17 лет и всероссийским соревнованиям 

"Юность России" до 15 лет в г. Тюмень. 

5.  Вопрос о повышении взноса за подачу протеста на всероссийских соревнованиях. 

6. Разное. 

По первому вопросу: Сергей Павлович Папуш сообщил, что у олимпийского состава 

сборной России по гребному слалому проходит тренировочное мероприятие в Токио, 

где 23 июля стартуют Олимпийские игры. Подготовка проходит хорошо, по плану. Во 

вторник 20 июля, Алсу Миназова и Павел Эйгель вместе с главным тренером сборной 

России переезжают в олимпийскую деревню. 

По второму вопросу. Е.А. Доронин подвёл итоги выступления резервного состава 

сборной России на первенстве мира в Тацене (Словения). Соревнования прошли удачно, 

ситуацию осложняли жаркая погода и сдача анализов на коронавирус. Сборная России 

заняла четвёртое общекомандное место. Впервые девять спортсменов вышли в финал, 

Марина Новыш завоевала серебряную медаль в экстремальном спуске на байдарках. 

Сборная России в том же составе отправилась в Солкан (Словения), где с 08 до 22 

августа проведёт тренировочный сбор и выступит на первенстве Европы. 

По третьему вопросу главный судья первенства России до 19 лет Ю.М. Слотин 

сообщил о том, что данные соревнования прошли 15-19 июля в Окуловке (Новгородская 

обл.) в обычном режиме за исключением двух инцидентов: 

- Во время соревнований представляющий команду Московской области позволил себе 

грубые и неуважительные высказывания в адрес представителей Судейской коллеги в 

присутствии спортсменов и других лиц. 

- Во второй соревновательный день после показательного заезда на полуфинальные и 

финальные гонки, спортсмены сразу не покинули дистанцию, продолжив оставаться на 

воде. 



После обсуждения, по третьему вопросу сформулировано мнение, поддержанное 

всеми членами президиума:  

По первому инциденту: при обращении в Судейскую коллегию с протестом или за 

уточнением информации необходимо  соблюдать вежливый тон разговора, не допуская 

оскорблений и тем более нецензурных слов. В случае нарушения приемлемых норм 

обращения представители команд будут дисквалифицироваться. 

По второму инциденту: подобная ситуация недопустима и, если ситуация возникнет 

снова, применять в адрес нарушителей наказание вплоть до дисквалификации. 

По четвертому вопросу: М.Н. Паутов сообщил, что Тюмень продолжает подготовку к 

проведению первенства России до 17 лет и "Юности России" до 15 лет. Всем командам, 

которые планируют поехать на первенство России до 17 лет и "Юность России" до 15 

лет в Тюмень, необходимо внимательно ознакомиться и выполнять регламент и 

постановление регионального Роспотребнадзора.  

По пятому вопросу: Т.А.Коперина сообщила о том, что Комитет ФГСР по проведению 

всероссийских соревнований, в связи со сложившейся практикой протестов на прошлых 

соревнованиях, предложил увеличить взнос за подачу протестов на всероссийских 

соревнованиях с 1000 до 2000 рублей.   

 Решено дополнительно обсудить данную информацию и   вынести онлайн решение 

заседания президиума до 20.07.2021 г. 

По шестому вопросу С.П. Папуш напомнил, что в сентябре на базе ГУОР "Бронницы" 

(Московская обл.) состоится семинар по повышению квалификации для тренеров по 

гребному слалому, на данный момент продолжается приём заявок от регионов. 

На этом Председатель сообщил, что все  вопросы обсуждены, собрание окончено. 

 

 

 

Председатель                                                                                    С.П. Папуш 

 

 

  


